

Z E R T I F I K A T

Die Zertifizierungsstelle auditpartner GmbH (ISO/IEC 17065 akkreditiert für IFS-Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH) bestätigt, dass die Verarbeitungstätigkeiten von:

Fleischwaren Munzert GmbH

Rudolf-Strunz-Str. 2

95111 Rehau

Deutschland

COID: 17059

Behördliche Zulassungsnummer: DE BY 40394 EG

GS1 GLN(s): 4250127400009

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Herstellung von Brüh-, Koch-, Sülz-, und Rohwurst (Natur-/Kunststoffdarm), Roh- und Kochpökelware, auch geschnitten, von Halbfabrikaten und Fleischersatzprodukten; Auftauen, Verpacken und Etikettieren von gebratenen Frikadellen; Schneiden, Aufschneiden, Verpacken und/oder Etikettieren von Brüh- und Rohwurst sowie Rohschinken, Sülzwurst und Roh- und Kochpökelwaren; MAP- und Vakuum - verpackt in Kunststofffolien; teilweise tiefgefroren

(Production of scalded, boiled, aspic and raw sausage (natural/plastic casing), raw and cooked cured goods, including sliced, semi-finished products and meat substitutes; defrosting, packaging and labeling of fried meatballs; cutting, slicing, packaging and/or labeling of scalded and raw sausage as well as raw ham, aspic sausage and raw and cooked cured goods; MAP and vacuum packed in plastic films; partially frozen)

Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die nicht nach IFS Broker/ einem anderen GFSI anerkannten Standard zertifiziert sind.
The company has own broker activities which are not IFS Broker / other GFSI recognised standard certified.

Beschreibung der Produktausschlüsse: Fleischzubereitungen (Rouladen, Grillsteaks) und Fleischsalat
description of product exclusions: Meat preparations (roulades, grilled steaks) and meat salad

Produktkategorie(n):

1. Fleisch, Geflügel und Fleischprodukte

Technologie-Scope(s):

B, C, D, E, F

die Anforderungen des

International Featured Standard

IFS Food Version 8, April 2023

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente



auf **Basisniveau**

mit einer Bewertung von 92,86 % erfüllen.



auditpartner

COMPETENCE **Auditprogramm:**

angekündigtes Audit

Datum des Audits:

06.03.2024 - 08.03.2024

Zertifikat ausgestellt am:

02.05.2024

Gültigkeit der Zertifizierung:

02.05.2025

Nächstes Audit angekündigt:

11.01.2025 - 22.03.2025

Nächstes Audit unangekündigt:

16.11.2024 – 22.03.2025

Zertifikats-Nummer:

IFS-A24-5864

Letztes unangekündigtes Audit

durchgeführt am:

14.04.2023

Elmshorn, 02. Mai 2024

Dr. Gabriela Berger

Leitung der Zertifizierungsstelle

auditpartner GmbH

Hamburger Straße 137

25337 Elmshorn

www.auditpartner.de

